
　平素より、当市議会活動にご協力いただき心より感謝申し上げます。

　この度、議会改革の取り組みとして、９月２６日から１１月１７日の６日間、６会場に

おいて「市民と議会との対話集会」を開催したところ、市民の皆様にはご多忙にもかかわ

らず、参加をいただき、誠にありがとうございました。

　さらには、皆様方から数々の貴重なご意見・ご提言・ご要望をいただき、議会としての

機能を高め、将来に向けての発展ある議論を行うため役立てて参ります。

　今回の対話集会では、会議進行・開催周知・質疑時間などについて多くの課題を残しま

したが、次回の教訓として取り組んでまいりますので、今後とも皆様のご指導・ご協力を

お願い申し上げ、お礼の挨拶といたします。
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